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 20日(火)支部は例年より約2週間遅れて経営本部と

36協定を合意しました。今年の合意がここまで遅れた

のは以下2点の問題があったからです。1点目は大塚病

院がキャリアアップポイント制度をBSCで管理してい

たこと。2点目は、ICカードなどで客観的に労働時間

を把握するすることができないのなら、すべての職員

に正しく働いた時間で前超勤も、後超勤も申請できる

環境整備をいかに作るかということです。 

 1点目の大塚病院のキャリアアップポイント制度

は、今年度のBSCから削られました。今後、大塚分会

の組合員が、ポイント獲得のために時間外の研修会参

加を強制されることはなくなります。 

 2点目は、正しく前超勤、後超勤を申請できるよう

に全職員に、超勤問題の解説文を配布することで決着 
 

 

しました。文章は、勤務時

間前の情報収集も前超勤で

あると解説し、別紙で超勤

命令簿のどこの欄に書くの

かを示しています。 

 支部・経営本部の合意を

受けて21日以降分会・院

交渉が始まります。院分会

合意に基づき、この日から

前超勤もすべて書いてくだ

さいと院からも、分会から

も指示があるはずです。分

会・院交渉に注目してくだ

さい。 

＜当面の日程＞ 

6/毎日 12:00～13:00、18:00～19:00「総がかり行動」国会
議員会館前行動 

6/29(木)～6/30(金)  医療研究全国集会in北海道 

7/13(木)13:00～ 女性部定期大会     都庁職大会議室 

分会・院の36協定交渉に
注目を！ 

 

結局危険な豊洲に移転？ 
都議選で都民の判断示そう！ 

 都議会議員選挙

が23日に告示、7

月2日投票の日程

で行われます。今

回の都議選、様々

な問題があります

が、最大の争点と

言われているのが

築地市場の豊洲移

転問題です。 

 小池知事は20日、緊急記者会見を開き、豊洲に市場

機能を移転させた上で、築地市場にも市場機能を残して

再開発することを表明しました。「築地市場の価値は都

の莫大な資産。築地ブランドを維持、活用すべきだ」な

どと理由を説明し、将来的に築地に市場を戻すことを視

野に検討する方針です。結局、築地市場は知事の安全宣

言もないまま実質的に豊洲に移転することになったわけ

で、都議選で都民の判断が求められることになりまし

た。 

 そもそも、東京ガスの工場跡地で、有害物質で汚染さ

れた危険な土地に、生鮮食料品市場を作ること自体問題

があり、支部も当初から反対の立場でした。豊洲移転を

強引に進めた都議会の自民・公明などに都議選で審判を

下し、豊洲移転にストップをかけ都民の食の安全を守り

ましょう。 

始業前情報収集など前超勤の申請方法について合意 

 

 今回は映画７作品、展示会等を４作品、合計１１作品

を特別価格で、組合員とその家族を対象に斡旋いたしま

す。（詳細は別チラシをご覧ください） 

1 利用対象者 …… 病院支部組合員とその家族 

2 斡旋価格 …… 定価の300円引き 

３ 申し込み方法 …… 分会役員へチケット代と一緒に  

  申し込んで下さい 

４ 申し込み締切 …… 2017年９月５日(火) 

５ 問い合わせ先 …… 病院支部書記局 

TEL 03-3349-1711 

映画等チケットサービスのお知らせ 


